

FUSSBALLCLUB WETZIKON NEU IM GEWERBEVEREIN

WETZIKON Seit diesem Sommer gehört der Fussballclub Wetzikon dem Gewerbeverein Wetzikon an und freut sich, dass er dank seiner Mitgliedschaft nun noch enger mit den Wetziker Gewerbetreibenden verzahnt ist.

95 Jahre ist es her, seit am 1. August 1922 ein paar junge Burschen den Fussballclub Wetzikon gegründet und im «Rötel» hinter der alten Turnhalle der Sekundarschule ein Spielfeld gemietet haben. Bereits drei Monate später war man dem Schweizerischen Fussball- und Athletik-Verband beigetreten, und der Spielbetrieb wurde in der C-Meisterschaft aufgenommen.

Als Umkleidelokal musste der «Löwen» erhalten, der auch das erste Versammlungs- und Veranstaltungsort war, und dies bis in die 1980er Jahre hinein auch bleiben sollte. Die anfänglich in der Bevölkerung und vor allem unter der Lehrerschaft verbreitete Skepsis gegenüber dem neomodischen «Tschutten» verschwand zum Glück rasch: 1924 stiess ein erstes Turnier in Wetzikon auf grosses Interesse bei der Bevölkerung. Die Mannschaft trat an diesem Wettkampf erstmals in den klassischen Klubfarben Gelb und Schwarz an, nachdem man bis zu diesem Zeit-



Der FCW gastierte an der Chilbi in der «Alp ZOM» und empfing den Gewerbeverein zum Chilbi-Apéro. Bild: zvg

punkt noch in weiss-roten Trikots gespielt hatte.

WAS SEITHER PASSIERT IST

Seither hat sich vieles verändert: Das Dorf ist gewachsen und zur Stadt geworden. Die in den 1950er Jahren gebaute Sportanlage Meierwiesen hat sich dank den Stimmberechtigten von Wetzikon zu einem der schönsten Fussballplätze in der Region entwickelt. Und der FC Wetzikon ist mit seinen über 30 Mannschaften und gut 900 Mitgliedern längst zum grössten Verein Wetzikons geworden.

Als solcher sorgt er dafür, dass fussballbegeisterte Kinder, Jugendliche und Erwachsene beider Geschlechter einer sinnvollen, sportlichen Freizeitbeschäftigung nach-

gehen können. Hervorzuheben ist, dass die Mädchen- und Damenabteilung seit einigen Jahren überproportional stark wächst.

Ausserdem engagiert sich der Klub stark für die Integration von Menschen, die aus anderen Kulturkreisen nach Wetzikon gekommen sind. Selbstverständlich hat der Verein auch sportliche Ambitionen und kann sich derzeit freuen, dass die besten Teams der Damen und Herren beide in der 2. Liga spielen.

Mit seiner Mitgliedschaft im Gewerbeverein unterstreicht der FC Wetzikon, dass er sich als aktiven Teil der Stadt Wetzikon versteht und seinen Beitrag dazu leisten will, dass das Wohnen und Arbeiten in Wetzikon attraktiv ist und auch bleibt. **PHILIPP BITZER**

NÄCHSTE ANLÄSSE DES GEWERBEVEREINS

Am Donnerstag, 14. September, wird für die Mitglieder des Gewerbevereins ein Apéro organisiert. Der Apéro findet um 17.30 Uhr im Irish Pub Molly Malone in Wetzikon statt. Jedem Mitglied wird vom Gewerbeverein ein Getränk offeriert.

Der nächste Gwerbler-Znüni im Café Frauenfelder findet am Freitag, 6. Oktober, um 9 Uhr statt. Vom Gewerbeverein wird allen anwesenden Mitgliedern ein Kaffee und ein Gipfeli offeriert. **REG**

UMFRAGE ZUM GWERBLER-LUNCH

WETZIKON Am Dienstag, 24. Oktober, ist ein Gwerbler-Lunch geplant. Beim Lunch wird es ein 20-minütiges Referat zum neuen Kinder- und Erwachsenenschutzrecht geben. Die Besucher erfahren Wissenswertes zur Vorsorgeregulation, zur Handlungsunfähigkeit, zur Patientenverfügung, zu Anordnungen für den Todesfall und vielem mehr.

Der Lunch findet nur bei genügend grossem Interesse statt. Interessierte Mitglieder des Gewerbevereins können sich online für den Gwerbler-Lunch anmelden. **REG**

VERRÜCKTE IDEEN VERBLÜFFEND UMGESETZT

WETZIKON Seit 32 Jahren realisiert Reto Melchior in seiner Werkstatt 3-D-Objekte aller Art und sprengt damit Dimensionen, schafft verblüffende Erlebniswelten und sorgt für emotionale Momente.

Der gelernte Dekorateur begann vor 32 Jahren in einer Werkstatt in der Wetziker Kulturfabrik damit, Bauten für Messestände herzustellen. Seit 20 Jahren befindet sich Melchior's Werkstatt nun schon an der Zürcherstrasse, wo längst nicht mehr nur Messebauten realisiert werden. Die Vielfalt der Kreationen ist enorm und reicht von der Erstellung von Dekorbauten und Kulissen bis zur Konstruktion von riesigen, originalgetreuen Nachbauten von Objekten.

Für das Sauriermuseum Aathal wurden schon Nachbildungen gefertigt und für den Auftritt der Stadt Zürich an der Weltausstel-

lung 2015 in Mailand baute Melchior's Team Skulpturen aus Glasflaschen. Im Moment beansprucht der Bau eines Kinderlandes im Bürgenstock die Mitarbeiter der Reto Melchior GmbH.

FAST ALLES AUS «FAST ALLEM»

Melchior, der schon immer gerne baute, benutzt für seine Inszenierungen «fast alle» Materialien. Viele Stücke sind aus Styropor, dazu kommt Holz, das angemalt genauso aussieht wie Stein oder Stahl. Dank jahrelanger beruflicher Erfahrung weiss Reto Melchior genau, welche Projekte mit welchem Material realisierbar sind.

Nicht nur er kann von jahrelanger Erfahrung profitieren. Die Mitarbeiter und Freelancer in seinem Team sind in der Szene bekannt und unterstützen Reto Melchior bei der Konstruktion und Bemalung der Objekte. Der Geschäftsführer selbst verbringt mittlerweile auch viel Zeit im



In Reto Melchior's Werkstatt lagern einige seiner kreativen Bauten. Bild: Bianca Minder

Büro, wo er seiner Kreativität schon bei der Planung neuer Bauten freien Lauf lassen kann. **REG**

Für die Inhalte dieser Seite zeichnet der Gewerbeverein verantwortlich.